



Pièces	4 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	582V513195A
Prix	520 000 €

Golfe Juan

Appartement à vendre (06220)

Réf. 052059-Exclusivité Golfe Juan appartement de 105 m² avec vue mer. Comme dans une maison, découvrez le charme de cet appartement atypique, situé au 1^o et dernière étage dans une petite copropriété de seulement 3 lots sans aucunes charges, une liberté totale dans votre espace de vie. Cet appartement de 4 pièces séduit par sa luminosité, ses volumes généreux et sa vue imprenable sur la mer et le panorama dégagé. Hall d'entrée, séjour cuisine américaine de 35 m², suite parental avec salle de bain et Wc, 2 chambres, salle de douche, WC. Parking privé. L'emplacement vous permettra de profiter ...

Golfe Juan atypical apartment of 105 m² with sea view As in a house, discover the elegance and charm of this atypical apartment, offering an incomparable living experience. Located on the 1st and last floor in a small condominium of only 3 lots, formerly a perfumery, this property full of character and without any charges offers you total freedom in your living space in a unique and intimate setting. With a surface area of 105 m², this 3/4 room apartment seduces with its brightness, its generous volumes and its breathtaking view of the sea and the open panorama The ideal location of this ...

TERRAZUR IMMOBILIER

11, avenue Pierre Chalmette - 06220 VALLAURIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

